

■2025年 12月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
12月1日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	みんな左右を確認して横断歩道を渡っていました。	
12月1日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	寒さからか、挨拶が返ってくる割合が少なかったように感じました。	
12月1日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	セブンイレブンの向かいのビルが工事のため、7:50頃車が歩道に入るので気をつけたほうがいいです。	
12月1日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	以前より自ら挨拶してくれる子が増えました。	
12月1日	ピンク:T字路 (7:50-8:20)	殆どの子が挨拶を返してくれるのを素晴らしいなと感じました。	
12月1日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	どの児童も信号を守って横断歩道を渡ることができていました。	
12月8日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	上級生が大人数になると、YMCA～ローソン近辺で広がる場面が見られて、車が通る道で危険だと感じました。注意はしました。	
12月8日	ピンク:T字路 (7:50-8:20)	ピンク門の近くでは横断歩道のない場所で道路を渡ってしまうケースがありました。 みんな元気に挨拶してくれました。	
12月8日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	挨拶を返してくれる生徒が増えたような気がしております。非常に良いことだと思います。	
12月8日	ピンク:三條医院前 (7:45-8:15)	今日私に自分からあいさつしてくれる子どもが増えてきました。それに、遠くからお友だちを見つけて、嬉しそうにあいさつする一年生の子もいて、本当にかわいいです。みんな横断歩道を渡る時は、左右の車をしっかり確認していく、とても良いです。 それから、半袖・半ズボンだけで過ごしている子が一人いて、すごいなと思いました。	

12月8日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	セブンイレブン、学校とは逆側(サンクタス側)角の工事が始まっており、ミニトラックの出入りが見受けられたので、今後継続して少し心配だと感じました。本日みた限りは特に危険なシーンはありませんでした。	
12月15日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	信号違反は見られず良好。全体的に登校が遅い印象あり	
12月15日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	気温が低いためポケットに手を入れて歩く様子の児童も見られた。8時を過ぎると道を歩く会社員が増えるが、ぶつかったりするといった影響も見られなかった。以前と比べ多人数で登校するよりも、1人で登校する児童が増えていた。	
12月15日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	特になし	
12月15日	ピンク:三條医院前 (7:45-8:15)	寒い日でしたが、子ども達はみんな挨拶を返してくれました。自転車の交通量が多いので注意が必要な交差点です。	
12月15日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号の点滅で走り込んでくる児童がちらほらおり、危ないと感じました。	本日は2名の警察の方も立っていた だいており、児童らも気をつける様子 がいつもより見受けられたように感じ ます。
12月15日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	本日は警察の方も交通整理をされていました。 その中で、やはり青信号が点滅しているのに渡る子やポケットに手を入れて歩いてる子が何人かいました。その都度、声かけをしていました。	
12月15日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	寒かったので、ポケットに手を入れて歩いている子が多く、危なく感じた。	

■2025年 12月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他（任意）
12月3日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	本日は特に危険な事も注意する点もなく穏やかでした。児童の人数がいつもよりも少なく感じました。	YMCA保育園前は信号機がない為、児童以外の歩行者や自動車等も誘導しないといけないの で、なかなか難しいなと感じています。
12月3日	ピンク：T字路(12:55-13:25)	なし。	
12月3日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	青信号に変わる前にフライング気味で渡ろうとする低学年がいたぐらいで、その他危険な歩行なし。セブンイレブン向かい側(セオサイクルが入っていた)建物が解体作業で白い壁を設置中。今まで以上に十字路が死角となる可能性あり。	一年生の我が子が12:43に学校を出たと通知が あったため、5分早めて12:55より実施。ピーク は12:55~13:05。
12月3日	白：元たばこ屋角(12:55-13:25)	歩行中、ながらスマホやクロムブックが何人かいました。友達同士と談笑したり、横に広がって歩いていました。向かってきた他の歩行者と自転車に迷惑をかけていました。	
12月10日	ピンク：三条医院前 (13:00-13:30)	車の通りが多く、細い道なのによく使われているので、引き続きパトロールが必要な箇所だと思いました。	
12月10日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	信号が青になる前に横断歩道を渡り始めた生徒に注意しました。	
12月10日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	なし。	
12月17日	白：元たばこ屋角(13:55-14:25)	目の前の交差点にてほとんどの自転車が停止せずに突進してくるので、子供達も停止せず、また走って渡ろうとすると衝突の危険があると感じました。挨拶をすると返してくれる子供達が多かったです。	
12月17日	ピンク：T字路(13:55-14:25)	後ろから車が来ているにも関わらず直前横断している子がいました。	
12月17日	白：ペットショップ前 (13:55-14:25)	車が来た時に端に寄ってもらうように声掛けしていたら、6年生位の男の子も周りを見て出来てない子に注意してくれたので頼もしかった。	
12月17日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	信号渡る時、信号機が点滅してる時歩いて渡っていたのが気になった。	
12月24日	ピンク：三条医院前 (13:00-13:30)	特になし。	

12月24日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	信号待ちの時他の方の邪魔になっていたので声をかけました。道路に広がって歩いていたので声掛けした。	パトロール時間およそ30分と書いてありますが子供達が居なくなるまで今日は50分ぐらいかかりました。30分で切り上げていいのか最後の子が帰るまでいた方がいいのか悩みました。
12月24日	白：元たばこ屋角(12:55-13:25)	雨で傘をさしているため、道いっぱいに広がって歩行する児童多数。接触はなかったものの児童の間を追い越し通行するのに他の歩行者や自転車が苦労していた。	
12月24日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	雨天でした。寒い中傘を差しているため、後方からの車に気が付かない子が何名かいて声をかけました。	

## ■2025年 11月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
11月4日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	信号を渡るまでは歩いていた児童も、信号を渡って南河原中学校までの間に走り出す児童も多く見かけられた。また、リュックで登校する予定の児童が間違えてランドセルで登校してしまい、焦った様子で家に戻る様子も見られた。  大宮町ローソン前の道は人通りも以前より多く、車の通りも多いように感じられた。	
11月4日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号が黄色から赤に変わってから駆け抜けていく子が1人だけいました。	
11月4日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	車がスピード出してるのがあって危ない	
11月4日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	車の通りは少なめだが、子供達は左右確認して横断歩道を渡る事ができる子が多かった。  横断歩道近くで友達を待つ子がいたのが気になった。	
11月4日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道で児童が渡ろうとしていても止まらない車がいた。安全確認せずに交差点を駆け抜ける児童もあり、ヒヤッとする場面があった。	
11月10日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	今朝は、車が多かったのですが、子供たちはしっかり見ていました	
11月10日	ピンク：T字路 (7:50-8:20)	4人くらいで道に広がって歩き、車が来てもほとんど避けないような子がいて危ないと思いました。挨拶を気持ちよく返してくれる子もいますが、非常に少なく、こちらを見るだけで挨拶を返してくれない子が多いように思いました。	
11月10日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道を渡る時に左右を見て確認している子がいるものの、何も確認せずに渡る子もいました。	
11月10日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	自転車がスピードを落とさず通るのでヒヤッとするタイミングがありました。	
11月17日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	目を見て挨拶してくれる子が複数人いて嬉しくなりました。	
11月17日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道を車に気をつけて渡っていました。	

11月17日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	特になし	
11月17日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	渡る前に赤信号になっているにもかかわらず渡っている子がいたので気をつけていきたい。	
11月17日	ピンク：T字路 (7:50-8:20)	目を見て挨拶をすると返してくれる子が多かった印象です。T字路にある私有地を斜めに横断して通っている子がいるので、やめた方がよいと思いました。	
11月17日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	子供達は主に7:45-8:10に三條医院前を通って登校しました。ひとり、数人、または保護者同伴の場合があります。道路の交通量は少なく、みんな私にあいさつしてくれました。	
11月25日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	連休明けでお疲れ気味の様子でしたが、問題なく登校できていました。	
11月25日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	皆信号を守って登校していました。	
11月25日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	紫色のジャンパーを着た低学年位の女の子が、笑顔で「いつもありがとうございます」と言って通り過ぎて行きました。朝から嬉しい気持ちになりました。	
11月25日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	挨拶しても返さない子供が3割はいます	

## ■2025年 11月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
11月5日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	車が少なく(2台ほど)危険な場面も少なかったのですが、徐行してくれているのを良いことに、車道を歩いてギリギリで避ける高学年グループがいました。信号も、無理せず渡る児童がほとんどでしたが、1人だけ赤信号になってからダッシュしていました。	13:55には、既に下校中の児童が居た反面、14:15過ぎにはほとんど居なくなり、14:20に切り上げました。
11月5日	ピンク：T字路(13:55-14:25)	ピンク門近くで新築工事を行なっている所があり、その工事の音で、子供達の後ろから来ている車の音が聞こえにくく、なかなか気付かない事が何度か見られました。	
11月5日	白：元たばこ屋角(13:55-14:25)	今日は車の通りも少なく特に危険な場面はなかった。	
11月5日	白：YMCA保育園前 (14:05-14:35)	ランドセルは背負っていないが、自転車で全くスピードをゆるめずに、交差点を走り抜けて行った子がいました。	
11月12日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	下校時刻より5分後から実施予定でしたが12:55頃にパトロール場所にて待機していた所同じタイミングで子供達が通過していました。+5分の設定を見直しても良いかもしれません。毎回横断歩道ではなく交差点の真ん中を走つ渡るケースがあり何度か注意喚起しました。挨拶すると気持ちよく返してくれました。	
11月12日	ピンク：肉のすずまつ前 (12:55-13:25)	関クリニックの裏手の駐車場を通り抜ける児童が数名いました。	
11月12日	白：元たばこ屋角(12:55-13:25)	12:47 最初の児童通過 13:18 最後の児童通過 学校から元たばこ屋角までは、白線の内側をゆっくり歩いている子が多かったです。ただ、元たばこ屋角からセブンイレブンまでの間で急に走り出す子達や白線からはみ出し道路いっぱいに広がる集団の子達がいたので注意を呼びかけました。	
11月12日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	今日は時間も丁度良く、特に気になるような生徒さんや行動もありませんでした。	
11月19日	白：ペットショップ前 (12:55-13:25)	今日は既に下校してしまっている子が多かった様でしたが、特に危ない場面はなかったと思います。	以前よりあいさつを返してくれる子が増えた気がしましたし、1年生の女の子が「いつもありがとうございます」と声をかけてくれて可愛いかったです。この場所はパトロール開始を10分前でもよいかもと感じました。
11月19日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	信号が点滅する時、走り出して渡ろうとする児童が数名いたので、注意しましたが、届かなかったようでした。信号待ちの時、児童が横に広がって談笑して、自転車と通行人が通りにくくなってしまった。	
11月26日	ピンク：三條医院前 (14:00-14:30)	今日は挨拶を返してくれる児童がいつもより多かったです。	
11月26日	白：YMCA保育園前 (14:05-14:35)	特になし。	
11月26日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	横断歩道では大体の子達が、きちんと渡っていましたが、渡り切ったとの、細い道になると、広がって歩く様子が散見されました。	

## ■2025年 10月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
10月6日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	ひかれるから次に渡ろうと声掛けしてる低学年のお子さんがいました。素晴らしいですね。	
10月6日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	低学年だと大人数で走ってる子もいて危ない	
10月6日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	登校に付き添う大人が信号点滅していてもゆっくり歩くのは何とも示しが付かないと感じます。自分も普段から意識しようと思います。	
10月6日	ピンク:三條医院前 (7:45-8:15)	朝の自転車の交通量は変わらず多かったです。 今朝は特に危ない場面や状況はなかったです。子供たちも周りを見ながら登校していました。	
10月6日	紫:緑道入口 (7:50-8:20)	今朝は、いつもより少し自転車、歩行者も多めでしたが、危険な運転とかもなかったです。 ゴミ収集車もきましたが、児童がもういなかったのでよかったです。 児童も挨拶をかえしてくれたり、危険な行動もなく登校してくれました。	
10月6日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道の手前で止まらずにそのまま進んでしまう児童が複数(ほぼ男子)いました。 交通量が多い(車だけでなくバイク、自転車)時間帯なので、危険だと感じました。	
10月6日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	左折しようとした車が左折先の横断歩道上にいる歩行者が通り過ぎるのを待つために、手前の横断歩道上で停車することができましたが、子供の近くにいたPTAの方の指示に従い、みんな無理に渡ろうとせずに車の通過を待つことができていたのでよかったです	
10月20日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	特になし	
10月20日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	登校時間が遅い児童が慌てがちでしたが、概ね問題なく登校できていました。	
10月20日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	雨だったため、傘がない子は濡れないように、赤信号に変わっても走って行ってしまうケースがありました。	
10月20日	紫:緑道入口 (7:50-8:20)	今朝は、小雨で自転車が少なめでした。 児童がポイントの所を登校する前に、団地の工事?でトラックが入ってきましたが、準備段階だったのでとくに危ないこともなく、児童も傘などで遊ばずに登校してくれました。	

10月20日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	<p>●本日は雨が降っており、児童も傘で前が見えづらいこともあるってか自転車との接触が発生しそうな場面があり怖かったです。</p> <p>●8時15分に登校する児童は周りをあまり見ずに猛スピードで走って登校しようとする様子が見られ、危険を感じました。赤信号や点滅も容易に走り込もうとするので危険と感じます。やはり余裕を持った登校が大切だと感じます。</p> <p>●4、5名で登校する児童グループは、道をいっぱいに横並びに登校していたので 自転車ともぶつかりそうになつたり 車も通りそうになった際にやつと気づくという風なので、せめて二人一組で歩く工夫や雨の時は特に道に広がらない意識をさせる声掛けが必要かと思います。</p>	
10月27日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	今日は青点滅が終わる頃に駆け抜けていく子が少なかつたです。	
10月27日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	ローソンから学校に向かう信号が、一度だけ車側のみ先に青になるケースがあり、生徒が横断し始めてしまった。	
10月27日	ピンク:T字路 (7:50-8:20)	自動車は児童が渡りきるまで待ってくださっていましたが、自転車はそうではないものが多く、児童とぶつかりそうになる場面もありました。	
10月27日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	子供たち、元気に挨拶して登校してきました	
10月27日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	子どもたちの意識の中に、車が止まってくれて当然、人が優先、の考えがあるような気がします。車が直前まで来っていても、平然と渡ってくるのでドキドキする場面があります。一度止まって、車が止まってくれたらお礼をして渡る、の意識を伝えていけたらと感じます。	
10月27日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	今朝の子どもたちの様子は全体的にとても良好でした。 ただし、以前から車道を走るのが好きな子どもは相変わらずの様子でしたので、その点は引き続き注意が必要です。	


## ■2025年 10月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他（任意）
10月1日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	13:59 最初の児童通過 14:24 最後の児童通過 低学年の女の子が信号の点滅時し始めた時に、自分で信号を無理に渡らずに止まっていたのが良かったと思いました。信号を渡った先のサンクタスの広場のようになっているところで低学年の男の子達が数人、剣のように傘を友達に向かって振り回していたのが危ないと感じました。	
10月1日	ピンク：肉のすずまつ前 (13:55-14:25)	特になし。	
10月1日	白：元たばこ屋角(13:55-14:25)	たばこ屋前は自動車は少なく速度を落としてくれるのあまり危険性を感じることはなかったが、スピードを緩めず走る自転車に危険を感じることがあった。	
10月8日	白：元たばこ屋角(12:55-13:25)	比較的、交通量も少なく平和でした。（車が15台ほど通ったものの、徐行して安全に通行してました。）子供たちも挨拶をしっかりしてくれました。1人歩きスマホ、1グループ話に夢中で2,3回ほど声かけしても車が来てるのに広がって歩いていた児童がいました。	開始時刻はちょうど良かったと思います。
10月8日	ピンク：T字路(12:55-13:25)	特になし。	
10月8日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	いつものように一斉下校ということもあり、広がって歩いていました。今回は、それ以外は特に目立った危険事項もありませんでした。	
10月8日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	高学年の帰宅は早く開始時刻頃がピークでした。お友達との別れ道で立ち話をする子は数人いましたが、特に危ない事も無く下校出来ていたと思います。夕方にはなりますが、通学時にも数人が通学で使用しているマンション（ブリリア）の敷地内にちょっと不審な男性を主人が目撃したとの事でした。アプリの方と同一人物かは不明ですが、念の為一緒にご報告させて頂きます。	
10月15日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	交差点で横断歩道ではない場所を渡ったり道路を横並びで歩いてる状況があり、注意喚起実施。いずれのケースも高学年の生徒に多く見られた。	
10月15日	白：元たばこ屋角(12:55-13:25)	スクールゾーンの真ん中を集団で歩いて帰ってるのが気になった。	
10月15日	ピンク：三条医院前 (13:00-13:30)	一年生の下校姿が見られなかったのと、三条医院手前の公園で六年生が寄り道していたのが気づき点です。（寄り道については指摘は控えましたが、こちらの存在は伝えておきました。）	
10月22日	ピンク：T字路(12:55-13:25)	特に問題ありませんでした。	
10月22日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	下校が早く焦りました。道路に広がっていて何度も声をかけました。	
10月22日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	本日は雨だったので、ほとんどの児童が正規のルートで下校していました。晴れの日は1/4程度の児童がミューザの前の道を通っています。（私の認識不足でこちらも通学路なのかもしれません...) 雨なので皆ゆっくり歩いていて危険な様子は見られませんでした。車も晴れの日と比べると速度を落してくれたり停車をしてくれたりしていました。雨の日は児童の下校時間の幅も広く、いつもよりも長い時間下校児童がいるなと感じました。	
10月22日	ピンク：三条医院前 (13:00-13:30)	病院の前におおきなトラックが長時間停車していたため、子供達も通りにくそうで対向車がある場合は危険を感じることもあった。雨の日だったので、車の通りも多く感じた。	時間帯を早めたからか、挨拶運動の時間はピッタリだと思いました。

10月29日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	1名4~5年生位？の男子生徒が歩道ギリギリ赤信号で駆け抜けて行ったので注意しました。	
10月29日	ピンク：三條医院前 (13:00-13:30)	石を投げている児童がいたので注意しました。	
10月29日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	なし。	

## ■2025年 9月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
9月1日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	違反車が2台ありました。	
9月1日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	夏休み明けて間もないために低学年の子は保護者が付き添っていることが比較的多いこと也有って、皆安全に登校していました。	
9月1日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号の点滅を見て、「渡れないから次にしよう」とお友達に声を掛けている子がいて、偉い！と思いました。	
9月1日	紫：緑道入口 (7:50-8:20)	今朝のパトロールは、自転車等の交通や児童の危険な行為もなく数人グループなど行動していました。あいさつも会釈や手を振ってくれたり、なんらかの返しをくれて、今日も安全に登校してくれてよかったです！	
9月1日	ピンク：T字路 (7:50-8:20)	当たり前のことであるが、知り合いの児童はそうでない児童よりも、元気よく挨拶してくれたり、笑顔が出たり手を振ってくれることもあるので、児童たちの安全がメインで活動している登校パトロールではあるが、登校時の見守りの視点からみると、より知り合いの多くいる近所のスポットでパトロールを行うことに意味があると改めて感じた。	
9月1日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	今朝は全体的に順調でしたが、一部の子どもが車道を歩く様子が見られましたのでご注意ください。	
9月1日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道を斜めに歩く子もいましたが、みな車が来ないことを確認してから渡っていたので、安心して見守ることができました	
9月8日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	おはようございます。と返してくれる児童が多かったです。きちんと、横断歩道を渡っていました。	
9月8日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	交差点の手前で止まらずにそのまま進んでいく児童がいました。路上駐車の車が邪魔で、安全確認がしにくい時がありました。	
9月8日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	高学年の子ほど、挨拶をしっかり返してくれます。右折する自転車の方が多いので、道の左右両方を歩いてきてぶつかりそうになっているのが心配になります。	
9月8日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	私が声かけしなくても、青信号が点滅したら、無理に行かず、止まって待っていた子どもが何人もいました。きちんとルールを守っていると感じました。	
9月8日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	8時から8時10分頃までに通る子供が比較的多く、皆ちゃんと横断歩道を渡りました。	

## ■2025年 9月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
9月16日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	今日は交通量も少なく、安全に登校できていました。8時にはほぼ児童もいなくなっていました。	
9月16日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	赤信号でも走って渡る子がいました。青点滅になってからも急がずゆっくり堂々と渡る子が複数名いました。以前より増えた気がします。	
9月16日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	走らずにきちんと横断歩道を歩いて渡っていた	
9月16日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	変わらず朝の通勤の自転車と車が多いので、子供達はみんな十字路に入る前に周りをみてから進んでいました。今朝は特に危なかったところはなかったです。みなさん挨拶してくれました。	
9月22日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	斜め横断しないよう気をつけましょう	
9月22日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	俯き歩きで車に気付かず横断しようとした児童が別の委員の方に声を掛けられるシーンがありました	
9月22日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	本日、児童は登校途中において信号を守り、自発的に待つことができていました。しかしながら、信号待ちの際に、二組の児童が青信号になる直前にスタートの姿勢をとり、青に変わると同時に走り出そうとする行動が見られました。このような行動は安全上のリスクを伴う可能性があると考えられますので、今後注意が必要であると存じます。	
9月22日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	車を見ていの児童がいた	
9月29日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	風が強い日でしたが、みな車を意識して通学できていました。強いて言えば、走って通学している子が気になったぐらいでした。	
9月29日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	風が強かったため、目を細めて歩くなど視界を狭めて歩いている様子の児童が多く見られました。また、通学路付近のマンション前を何度も目的なさそうにウロウロしているような男性があり、少し不審に思えたため注視してました。児童に危害を加えるということはありませんでしたが、今後も不審に思える大人については気づいたら気をつけたいと思います。	
9月29日	ピンク：T字路 (7:50-8:20)	「歩道のない道路では右側を歩く」が徹底されていないようです。またピンク門の手前で横断歩道のない場所で道路を渡っており、ヒヤッとする場面もありました。	

## ■2025年 9月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
9月29日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	救急車のサイレンが聞こえた時、横断歩道を渡っている子には急いで渡るよう促した。また、横断歩道を渡る前では自分で気づいて立ち止まる子もいた。今後も気を付けていきたい。	
9月29日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	三條医院前では初めてのパトロールでしたが、車より、南北に通る道の自転車の多さ、その多くがスピードが速く、中には左右を確認せずに道を通る自転車もいてヒヤヒヤしました。しかし、この十字路に立ち、登校パトロールをしているとアピールするだけでも、自転車は減速するなど、少なからず抑止力になっているとは感じました。	
9月29日	ピンク：肉のすずまつ前 交差点 (7:50-8:20)	自動車や自転車の通りが多く、通る道も複数あるため気をつけないと危ない場所だと再認識しました。 挨拶は特に高学年はしっかりできている印象でした。	

■2025年 9月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他 (任意)
9月3日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	車道にはみ出て横断する児童が危なかった。	
9月3日	白：YMCA保育園前 (14:05-14:35)	なし。	
9月3日	ピンク：三條医院前 (14:00-14:30)	高学年と見られる男子生徒4,5人が公園前を横並びで歩行していたため車道にかかっていました。口頭で注意をしたのですが、三條医院からでは聞こえなかったのか、さほど効果もなく…。そのタイミングで車が通過しましたが、避けたり止まったりしてくれていました。	
9月10日	ピンク：三條医院前 (13:00-13:30)	あまりひと通りもなかったので、あぶない事もなく、みんな暑い中、挨拶してくれた。	
9月10日	白：YMCA保育園前 (13:05-13:35)	保育園とイクスの間の道に、路上駐車している車があり、横断歩道が見辛く、ミューザ側から進んで来た車が児童に気付かず急ブレーキで止まりましたが、危ない事がありました。	
9月10日	白：セブンイレブン前 (13:00-13:30)	スクールゾーンの真ん中を歩いている子がいた。	
9月10日	白：ペットショップ前 (12:55-13:25)	いつもより車通りが少なく、危ない様な場面はありませんでした。	開始時間を5分早めた事によって、前よりもたくさんのお子供達を見守れたので、この時間で良いと思いました。
9月17日	ピンク：T字路 (13:55-14:25)	特なし。	
9月17日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	1年生の女の子が友達と喋りながら赤信号で渡ろうとしていたので注意しました。	
9月17日	白：YMCA保育園前 (14:05-14:35)	特にありませんでした。	
9月24日	ピンク：T字路 (13:55-14:25)	比較的静かでしたが、学童の車の妨げになるようなグループが今回もあり、少し危なかったような気がします。	
9月24日	白：YMCA保育園前 (14:05-14:35)	今日は交通量が多かったのですが、信号機が無い場所で全ての車が停止して児童が渡るのを待ってくれました。特別危ない事はありませんでした。	
9月24日	白：セブンイレブン前 (14:00-14:30)	信号が点滅する時、児童は遠くからいきなりダッシュで走り出した。	

## ■2025年 7月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
7月7日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	「おはようございます」と返してくれる児童が多かったです。	
7月7日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	一部の児童は車道上を歩く傾向があり、安全上の懸念が見受けられますので、ご留意ください。 それ以外は特に問題ございません。	
7月7日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	道路を広がって歩いてくるので、交差点で勢いよく曲がる自転車と、接触しないかが不安です。子どもも自転車側もお互い気をつけないと危ないなあと感じます。	
7月7日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	特段なし	
7月7日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	青信号が点滅すると自ら立ち止まったり、自転車と、接触しないよう気をつけて渡っていた。	
7月14日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	低学年の子が話に夢中で周りが見えていない様子がありましたが、概ね安全に問題なく登校できていました。	
7月14日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	1台、右折禁止の時間帯なのに右折てしまっている車がありました。	
7月14日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	子供の方から挨拶してくることはほとんどなかった	
7月14日	ピンク:肉のすずまつ前交差点 (7:50-8:20)	車や自転車の往来が多かったですが、地域の方が見守りに立って声をかけてくださっており、子供たちも元気に挨拶していました。	年8回のパトロールは負担が大きいので、地域ボランティアの方の協力も得ながら、PTAの負担を減らせると良いのではないでしょうか。
7月14日	ピンク:三條医院前 (7:45-8:15)	たまにスピードの速い自転車が来るとヒヤッしましたが、子供達は十字路に差し掛かる前に周りを見ながら歩いていたので、危ない場面はありませんでした。みなさん挨拶をすると返してくれるので、嬉しいです。	
7月14日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	皆信号を守って登校しており、危険などは特にありませんでした。	
7月14日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	何人か信号が赤になっても渡ろうとしていたため注意しました。	
7月14日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	青信号が点滅しても渡るお子様が多く声をかけて歩いている様子がみられ、危ないと感じました。(青信号の時間も短めではあります)	

## ■2025年 7月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
7月2日	白:セブンイレブン前 (13:05-13:35)	12:55下校という時間のせいか、車通りも少なく危険なタイミングは無かったです。集団で道をふさぐような場面もほとんど無く、信号を無理にわたる場面も少なかったです。声をかけたら次の信号を待つように立ち止まる子がほとんどでした。今日はとにかく暑さで子供たちが大変そうだという印象です。顔が赤くなっている子も見受けられ、なるべく日陰で信号待ちをするとか、水分補給をするとか、本当にキツイ時はコンビニなどで休むなどして欲しいと感じました。	
7月2日	白:YMCA保育園前 (13:10-13:40)	子供達が挨拶を返してくれるので嬉しかったです。日傘を差している子が危なく感じました。 ・風に煽られてお友達や車に当たりそう ・お話に夢中でお友達に当たってしまっている ・差さずに振り回している	
7月2日	ピンク:三条医院前 (13:05-13:35)	パトロール開始時刻前に下校している生徒が複数名いました。その中に高学年とみられる男子生徒3名が何か大きな声で話しながら道路を蛇行し走っていたため、配達の車とスレスレな幅で進行したのがヒヤっとしました。本人たちはお友達との会話に夢中なため、それに気がつかない様子で走って去って行きました。私からは特に注意喚起を出来なかったところが反省点です。その他特に問題無しです。	今更ですが…気が付いたことを記載します。私はパトロール時に旗を用いています。歩行者の有無関係なく、それが横断歩道前にて車、バイクの一時停止徹底に役立っているなど本日感じました。腕章な襷などパトロール提示物はあるかと思いますが旗はなかなかオススメです。
7月9日	白:セブンイレブン前 (14:05-14:35)	13:58 最初の児童通過 14:36 最後の児童通過 信号点滅時に、赤になりそ�だったので児童が横断しようとしているところを「危ないから止まってね」と言って旗で止めても旗をすり抜けて渡っていく子が数人いて危ないと感じました。(止めたら渡るのを辞める子ももちろんいました。)先日のPTA総会の資料に「信号点滅したら渡らない」ということを保護者の方が注意喚起されたということが記載されていましたが、信号の横断のことは注意喚起をされない保護者の方もいらっしゃるかと思うので、なかなか難しいことは思いますが、もし可能であれば一言でもいいので、学校からも信号点滅時の横断はしないよう注意して頂ければ幸いです。	
7月9日	ピンク:三条医院前 (14:05-14:35)	夏休みが近い為、たくさんの荷物を持ち帰る児童が多く、ふざけて荷物を振り回す子もいたので注意しました。家に入れず泣きべそをかいた子が助けを求めてきたので、母親が戻るまで一緒に挨拶運動をしました。	暑くて30分が辛かったです。でも子供達はみな元気いっぱいでした！
7月9日	白:YMCA保育園前 (14:10-14:40)	たまに、イクス側からヴィルクレール側に、斜め横断をしてしまう子がいる。	
7月16日	ピンク:T字路 (14:00-14:30)	傘をさしていたこともあり、背後からの車両に気づかずお友達と戯れていて車両が急停車もしくはクラクションを鳴らす場面が見受けられました。	
7月16日	白:セブンイレブン前 (14:05-14:35)	危ない事もなくきちんと帰ってました。	特になし。
7月16日	白:ペットショップ前 (14:00-14:30)	雨のため傘をさしながら下校で少し広がり気味でしたが、危ない場面等はありませんでした。車が来た時に声かけすると、直ぐに端に寄って、他の子にも促してくれる児童(4年男子)も居ました。そういう子がもっと増えてくれると良いと思いました。	

■2025年 6月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
6月2日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	自転車が無理やり通ろうとする	
6月2日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	特にございません	
6月2日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	すべての子どもたちは信号機のルールを守っていますが、まだ危険だと感じられる行動が2つあります 1つ目は、信号が青に変わった直後に走って横断する子どもがいることです 2つ目は、待機中に道路に近づきすぎている子どもがいることで、歩道から半身以上出てしまっている場合もあります 以上は本日朝の子どもたちの通学路の状況についての私の感想です	
6月2日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号の途中で話し込んでしまい赤信号に変わりそうになっても気が付かない子がいたので、声掛けしました。 信号が点滅していても渡ろうとする子も何人もいたため、声掛けしました。	
6月2日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道を左右見て、手を挙げて渡っている子を見て感心しました	
6月9日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	・交差点で、横断歩道ではないところを渡る生徒が何人かいた。 ・赤信号ギリギリで加速して右折する車がいて、危ないと感じた。	
6月9日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	登校時間は歩行者・自転車専用の規制となってますが、車からは標識が見えにくいようです。	
6月9日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道で左右を見ずに走って渡る児童が2名いたので注意はしました。	
6月9日	ピンク:三條医院前 (7:45-8:15)	子供たちは十字路手前で周りを確認し、渡っているため心配な事や危ない事はありませんでした。あの時間帯は通勤の歩行者と自転車、車の通行量が思ってたより多く、今後も定期的なパトロールで注意喚起が必要だと思いました。	
6月9日	ピンク:T字路 (7:50-8:20)	私が立っている場所では、横断歩道や道路の端を歩いて皆さん登校してました。立っている箇所から学校方面が見えるのですが、学校に近づくにつれ、広がって歩いている子が数名おりました。 車の通りも多く、気を付けてゆっくりと運転して下さる方が多かったですが、中にはスピードが速かったり、あまり確認せずに曲がる運転手もおりました。	
6月9日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	横断歩道手前で幼稚園バスやトラックが止まっている際に 追い越そうとする自転車があり、少々危険を感じた。 また、救急車がサイレンを鳴らして近づいてきている場合でも何人か渡ろうとしていた。	

6月9日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	横断歩道の手前で止まらずに交差点を走っていく児童がいました。8時頃になると車や自転車の交通量が増えるようです。	
6月16日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	危ない子を注意してくれる上級生がいる一方、一年生で3名ほど、静止を聞かずほぼ赤信号で渡る子がいたので注意しました。	
6月16日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	青信号が点滅を始めて急いで渡り始めた児童に少し遅れてその児童に着いていこうとする児童がいるので、赤信号に切り替わっているのに渡り始めないよう注意が必要だと感じた。	
6月16日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	先週金曜日に引き取り訓練があった影響かいつもより児童の荷物が多く、比較的のんびり歩いている児童が多かったです。防災頭巾を忘れたと思われる児童が走って戻る様子も見られた。	
6月16日	白:元たばこ屋角 (7:50-8:20)	自転車が多く通行するため、危険を感じた。	
6月16日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	8時頃になると児童も急いでいるため、安全確認をせずに横断歩道を渡ってしまう様子が見られました。	
6月23日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	数名、歩道と車道のギリギリを歩いていたので声掛けをしました	
6月23日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	横断歩道ではなく、交差点の真ん中を渡って行く児童が多い。 信号が点滅しているのに渡り始め、赤になんても渡りきれていない児童がいた。	
6月23日	白:ペットショップ前 (7:50-8:20)	車が数台通りましたが、ドライバーさんが皆さん、気をつけていたので止まって下さるので安心して渡っている様子でした。高学年の子どもたちがよく挨拶してくれました。	
6月23日	ピンク:肉のすずまつ前交差点 (7:50-8:20)	危険行為はないが、パトロール担当者から離れたところでは、横断歩道が近くにあっても、その手前で道路を渡る高学年児童も見受けられた。	今年度3回担当したが、肉のすずまつの交差点は3回とも地域の方が立っていた。その為、地域の方が活動していたときに担当できる他の地点(予備地点)も予定表に加える検討も必要と感じます。
6月23日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号が点滅している時にまだ走り込もうとする人、話すことに夢中で点滅に気付かず歩いている人 危険だなあと感じました。自転車もセブンとセブン隣の中華のお店の横断歩道でないところから どんどん飛び出てくるので子どもたちとぶつからないかハラハラしました。 子どもは必ず横断歩道の上を歩く必要がある声掛けが必要かと感じます。	

6月23日	白:元たばこ屋角 (7:50-8:20)	道路に広がって歩いていたり、スピードの出た自転車とぶつかりそうになったり、危険な時がありました。	
6月23日	ピンク:T字路 (7:50-8:20)	前回に比べ、道路の端を歩く児童が多かったです。 ただ、低学年とみられる児童2人がふざけており、車が来ていることを確認せずに急に道路の真ん中に飛び出す様子が見られました。(わざとではなく、ふざけてることに集中してしまったような感じ)小学校付近だったためT字路からは遠く、声掛けはできませんでした。	上記に記載したようなこともあり、人数に余裕があるのであれば、小学校付近にも1人立っていただくのもありかと思いました。
6月23日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	特にございません	
6月30日	白:大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	横断歩道と横断歩道の間を通る子が多かった。	
6月30日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	本日、担当した交差点には信号機がありませんでした。子どもたちは基本的に道路を渡る際に車両の状況を事前に確認できていましたが、一部の車両は速度が速く、交通当番の補助がないと停車して譲ることが難しい場面がありました。この点についてご留意いただければ幸いです。	
6月30日	ピンク:三条医院前 (7:45-8:15)	特別の事はなかったです。	
6月30日	白:セブンイレブン前 (7:45-8:15)	青点滅になってから走って横断する子が多かったです。	
6月30日	白:YMCA保育園前 (7:40-8:10)	特になし	

■2025年 6月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
6月4日	白:元たばこ屋角(13:00-13:30)	道に広がって歩いてる子に対し、車や自転車が十字路で見通しが悪いので、通る度に声をかけて注意を促しました。	
6月4日	白:セブンイレブン前(13:05-13:35)	横断歩道で止まって話してる子がいた。危ないから声かけた。	
6月4日	ピンク:三条医院前(13:05-13:35)	友達と話しながら道いっぱいに広がる子もいたが、ほとんどの児童は端を歩いていた。	予定時刻より早く学校が終わつたようで、ポイントにつく前に何人かの子供とすれ違った。
6月4日	白:YMCA保育園前(13:10-13:40)	大宮町ローソン前の電柱の所にカラスの巣があり、何人かで帰っていた子供達と持っていた水筒と大人に飛びかかるてきていた。巣の撤去予定の張り紙はあったが、いつ施行させるのかは記載なかったです。	
6月11日	白:セブンイレブン前(13:05-13:35)	信号をギリギリで走ってわたる。信号の待ちで広がっていて自転車が通れなかった。	
6月11日	ピンク:T字路(13:00-13:30)	中学年女子、話に夢中で円陣を組んでしまい三度ほど車が通るたびに声をかけました。	
6月11日	白:ペットショップ前(13:00-13:30)	広がって歩いていたため声を掛けたが、すぐに寄ってくれる子がほとんどだったが、一部の子はなかなかハジに寄ってくれなかった。傘を振り回しながら歩いている子がいて声をかけた。	歩行者(年配の女性)の方に、今日は歩きだけど、いつも自転車で通る時に危なくてね…と言われ謝った。
6月11日	白:YMCA保育園前(13:10-13:40)	大宮町ローソン前～YMCA保育園前にかけて一部歩道がほとんどない箇所があり、高学年の多数が車道の真ん中を歩いたり走ったりしています。本日も高学年の男子児童が二人、車道の真ん中をダッシュで蛇行してバイクと接触しそうになりました。バイクの男性が転倒しそうになりながらも停車してくれたので事故にはなりませんでしたが、とても危険でした。 走らない、蛇行しないよう注意はしましたが、前回と合わせて走らないように歩道を歩くように声をかけたのは高学年が多かったです。慣れからか、高学年のほうが交通ルールを忘れてしまっている児童が多いと感じました。 13:00～13:20にかけて下校児童が見られ、13:20～13:40にかけては帰宅後の児童が自転車やキックボード等で遊びや習い事に行く姿が見られました。	
6月18日	白:セブンイレブン前(14:05-14:35)	下校が予定よりも早く始まっていたため、下校開始プラス10分ではなく下校開始のタイミングで担当場所に待機していてちょうど良いタイミングだった。道路中央を横切ったり道路中央を横に並んで歩いており、車が来ても移動しようとしなかった。青信号点滅でダッシュしたり横断歩道ではない道路中央を渡ったりしていたため適宜注意喚起を行った。	
6月18日	白:元たばこ屋角(14:00-14:30)	多くの子が広がって遊びながら帰っている印象で、危ないなと思いました。小学生なので、仕方ないとは思うのですが。ただ、細い道なので、車も2-3台ほどしか通りませんでした。一年生を誘導して歩いている6年生がいて、偉いなと思いました。	

6月18日	ピンク:三条医院前(14:05-14:35)	道路の真ん中を走っている児童がいたので声かけしました。(追いかけっこしながら下校していた。)	
6月18日	白:YMCA保育園前(14:10-14:40)	なし。	
6月25日	ピンク:肉のすずまつ前(13:00-13:30)	特にありません。皆、安全に下校していました。	
6月25日	白:セブンイレブン前(13:05-13:35)	13時35分の時点でセブンイレブン横断歩道付近でウロウロ遊んでる2~3年生位の子供達4人を「気をつけて早く帰るように」注意しました。	
6月25日	白:元たばこ屋角(13:00-13:30)	元たばこ屋角は交通量も少なく、異常なし。今日は何人か広げて道路の真ん中で歩いていた以外、皆ほとんど道端で下校しました。あいさつちゃんとしてくれました。	

## ■2025年 5月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他（任意）
5月12日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	皆信号を守って登校していた。	
5月12日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	登校中の児童達が挨拶してくれるので、微笑ましかったです。元気な子もいれば、恥ずかしながらもお辞儀してくれる子もいました。 通勤の自転車が多く、事故には気をつけないといけない地点だなと改めて思いました。子供達もわかっているからか、みんな注意しながら通っていました。今朝のパトロールでは何もトラブルなく登校していました。	
5月12日	白：元たばこ屋角 (7:50-8:20)	自転車がよく通るため、すこし危ないという印象を受けました。 何人か止めた子もいました。 車も後ろから来ると分かりにくいため、「後ろから車が来るよ」と声掛けをすると気がついてくれました。	
5月12日	紫：緑道入口 (7:50-8:20)	今朝は、雨上がりで地域の方や自転車など少なく、比較的静かな月曜日でした。 児童は、一人、数人のグループ、保護者の方の付き添いで、とくに危ない行動もなく登校していました。 手を振って挨拶すると会釈だけでなく、振りかえってくれる子もいました。	
5月12日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	雨も上がり、車の台数もそこまで多くなく、問題は特になかったです。 強いて言えば、交差点を斜めにわかっている男の子が数名いました。	
5月12日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	すでに赤信号に変わっているにもかかわらず、制止を振り切って渡ってしまう子もいましたが、大半は点滅し始めたら待つことができており、挨拶もしっかりできていました。	
5月12日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	特に問題なく、みんな元気に登校していました。	
5月20日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	今朝は路駐がなく死角がなかったので、児童も安全に登校できていました。児童が通っていない時でしたが、一台スピードを出して交差点に突っ込んでくる車があったので、引き続き気をつけなければいけないと思いました。	
5月20日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	信号がないため、徐行せずスピードを出したままの自転車が危なかった。	
5月20日	ピンク：肉のすずまつ前 交差点 (7:50-8:20)	担当ポイント（肉のすずまつ前交差点）で、地域の方が交通案内をしていたため、本日は最初からのT字路で実施しました。 学年を問わず、ほとんどの子どもたちが挨拶を返してくれるので素晴らしい。	
5月20日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	特に無し	
5月20日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	信号が黄色点滅になっても急がずゆっくり歩いて横断する子が数人みられました。	
5月20日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	一年生も慣れてきた様子で挨拶を返してくれる子もいた。 中高学年の子で横断歩道ではないところを走って渡る子がいたので引き続き気をつけていきたい。	

5月20日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	風が強い日でしたが、児童は皆信号を守り、信号を待つ時も横から来る通勤中の歩行者や自転車の邪魔にならないよう待つことができました。	
5月26日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	数人、広がって歩いている子がおり、車や自転車の危険性を感じましたので、声をかけて、端に寄るように誘導しました。感覚的には3人以上の場合、広がるリスクも高まると感じました。	
5月26日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	自分から元気に挨拶をしてくれる子が複数人いて嬉しかったです。	
5月26日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	自転車通りも多いので、広がりすぎないよう気をつけていただければと思います。	
5月26日	ピンク：T字路 (7:50-8:20)	挨拶をする子が少ない気がしました。（体感で半分以下） 自転車の通りが多いので気をつける必要があると思いました。	
5月26日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	大体の児童は歩道を歩いていましたが、高学年や中学年位の中には道路の真ん中を歩いている児童も見受けられました。また、横断歩道の途中で立ち止まったりする児童も時折見られたため、道路の状況に応じて立ち止まらないように注意していきます。	
5月26日	紫：緑道入口 (7:50-8:20)	児童は、数人のグループや保護者の方の付き添いで、問題もなく登校していました。ここのポイントは、車などはあまり通らないですが、今日は近くの高齢者施設の工事？があるみたいで、トラックなどの出入りがありましたが、児童の登校している時には、重なることがなかったのでよかったです。	
5月26日	ピンク：三條医院前 (7:45-8:15)	7時50分から、子供たちが次々と病院の前を通りかかった。交差点の車は速度をかなり落としており、子供たちも横断時に左右の車両を確認していた。	
5月26日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	風が強かったですが、みんな元気に登校できていました。	
5月26日	白：元たばこ屋角 (7:50-8:20)	2、3年生の女子の集団で数人が後ろ歩きをしながら歩いている様子を2組見つけ、危ないと感じました 自転車の交差量が多く、やはり少し危険な場所であり、しっかり前を見て歩く、交差点では立ち止まり道路の様子をしっかり確認する癖を親御さんからも改めてお声掛けいただくことが大事と感じます	

## ■2025年 5月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他（任意）
5月7日	白：セブンイレブン前 (13:05-13:35)	晴れていた為か時間帯のせいか、自転車と歩行者が多い印象でした。下校時刻のすぐ後くらいが子供たちが特に多かったのですが、同じタイミングで自転車も多かったです。信号待ち渋滞が起きている時は植え込みの横まで詰める、など何かしら決め事をしておくと、他の人が通行するスペースが確保しやすいかもしれません。歩きスマホの子が1名いました。後半はゆっくり歩く子ばかりで落ち着いていましたが、前半は走ったり信号無視(斜め横断)したりする子も目につきました。	今回だけかもしれません、下校時刻5分後くらいからがピークのようでした。セブンイレブン前は10分後からとなっていますが、少し早めに行った方が良いかもしれません。
5月7日	ピンク：肉のすずまつ前 (13:00-13:30)	5人くらいの児童が道路に広がって歩いていて、近所の人に注意されていました。パトロール後、幸町児童公園に行ったのですが、帰り途中でランドセルを置いて遊んでる児童が4名ほどいました。	
5月7日	白：元たばこ屋角(13:00-13:30)	30分の間に車の通過は10台ほど、自転車は多数。児童は概ね端の白線内を歩行しており危険な点はなかった。車通過のため児童を止めているにも関わらず、自転車がスピードを出して児童を追い抜き十字路を通過しようとしてクラクションを鳴らされる場面があった。(車の運転手は児童が止まっていることを確認し通過しようとしたところ自転車が児童の陰から飛び出した形)	
5月14日	白：元たばこ屋角(14:00-14:30)	道路を3.4人横並びで下校している場面があった。こちらから声を掛けなくても挨拶をしてくれたり元気良く挨拶を返してくれる児童が多かった。	
5月14日	ピンク：T字路(14:00-14:30)	後ろを見ずに道路を渡る児童がちらほら。	昨年度の腕章より、今年度の旗の方が車から目立つので良かったと感じました。
5月14日	ピンク：三条医院前 (14:05-14:35)	登校時より生徒数が少なかった。生徒同士でおしゃべりに夢中で道路に広がってしまっていたので注意を行う。ホームレスの男性が学校方面に歩いていたので様子を観察していたところ、女子生徒2名がなんもの問題もなくすれ違って下校していた。	
5月14日	白：セブンイレブン前 (14:05-14:35)	信号待ちの間、歩行者自転車通行の妨げとなるほど歩道いっぱいに広がる傾向にある。信号点滅後半でも走って渡ろうとする児童複数。(主に高学年男子)	
5月14日	白：YMCA保育園前(14:10-14:40)	ミューザ通りの方(信号のある横断歩道)を通っている子が、たまに見られる。	
5月21日	ピンク：T字路(14:00-14:30)	特にありません。	
5月21日	白：セブンイレブン前 (14:05-14:35)	横断歩道で赤信号を待っている時、道路側にはみ出して待っているこども達がいたので、注意を促しました。本日は特に危ないような子はいなかったです。	
5月21日	白：元たばこ屋角(14:00-14:30)	高学年が道路の真ん中を歩いていた。車が来て危なかった。1年生の女の子が迷子になっていた。たまたま迎えに行く保護者がいて学校まで連れてってくれた。1年生の男の子が家に誰も居ないと言って困っていたのでパトロール後学校まで連れて行きました。	下校時刻よりも早く子供が歩いていて焦りました。
5月21日	白：YMCA保育園前(14:10-14:40)	運動会帰りで疲れが見られました。3.4年生くらいの男の子3人くらいが歩道のポールを持ち上げていました。危ないので止めるように伝えさせて頂きました。	30分後にはほぼ生徒が見られないので、下校後10分後スタートでも良いのでは無いかと思います。

5月28日	白：セブンイレブン前 (14:05-14:35)	遠くから信号が点滅しているのを見て走ってくる子達がいるが、横断歩道を渡る時には赤になってしまって危ないと感じた。危ないので止まるよう伝えてそのまま走って渡ってしまう子もいるので、気をつけながら渡ってほしいと思う。信号が赤になりかけの時に飛び出して行こうとした友達を止まるように注意していた子がいて、素晴らしかった。	
5月28日	白：YMCA保育園前(14:10-14:40)	本日はお天気も良く、水曜日ということで荷物も少ないことから走ってくる児童が非常に多かったです。歩道はわりと広めですが車道の真ん中を歩いている児童が高学年に多く見られました。この付近の歩道はちょっとした広いスペースがあり、しゃがみ込んでランドセルを下ろしておしゃべりをしているグループが3組ほどいました。	パトロール開始時刻は14:10とのことでしたが、14:00には早い児童が下校していました。14:30を過ぎると児童の姿は見られなくなりました。
5月28日	ピンク：T字路(14:00-14:30)	なし。	
5月28日	白：元たばこ屋角(14:00-14:30)	道路に広がって歩く児童が複数いたので、端を歩くよう注意した。	

■2025年 4月度 登校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他 (任意)
04月21日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	1年生は親が付き添いで歩いている児童が多く見られました。道路に落ちているものを足でついて遊んでいる児童もいましたが、こちらが声をかける前に短時間で止めて学校へ向かっていました。YMCA前は自転車も多く、横断歩道を渡っている児童もいる中、自転車が通っていくため何度も心配な場面がありましたが特に事故などは起きていません。	
04月21日	紫：緑道入口 (7:50-8:20)	とくになしです。	
04月21日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	自転車通りが多いので飛び出しは気をつけて欲しい。	
04月21日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	・登校中道路でボールを投げているグループ（3人）がいた。 横断歩道前では自主的に投げるのをやめたが道路でも投げていたら危険と感じる。 ボールのサイズは、ハンドボールサイズのゴムボールのようだった。	
04月21日	ピンク：肉のすずまつ前 交差点 (7:50-8:20)	・担当場所は「肉のすずまつ」前だったが、既に地域の人が交通整理をされていた。大人2人は不要と判断し、途中からT字路に移って登校パトロールを実施した。（次回担当時も同様な場合は、T字路に移って登校パトロールする可能性あり。） ・小学生に横断歩道を通るようにしてもらいたいが、登校パトロールの大人を避けるように横断歩道がない所で道を渡ったりするので、立ち位置を気をつける必要あり。	
04月21日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	横断歩道の信号が点滅したら、渡らずに次の信号まで待っていたのに感心しました。	
04月21日	ピンク：三条医院前 (7:45-8:15)	特に変わったことは何もなく、どの子も私に挨拶をしてくれました。中には自分から進んで挨拶てくる子もいて、みんな道路を渡る時ちゃんと車に気を付けていました。車はみんなゆっくり走っていて、交差点できちんと止まってくれるんです。	
04月21日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	赤信号になる直前から信号を渡る子が数人いました。	
4月21日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	二年生の男の子たちが道に広がりながら走っていた（遠方から見たため注意できず）。	
4月28日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	点滅して渡る児童が多かったので、注意しました。	
4月28日	白：大宮町ローソン前 (7:40-8:10)	特に無し	
4月28日	白：セブンイレブン前 (7:45-8:15)	点滅して赤になりそうな時に渡ろうとする子がいたが何人かは声をかけたら止まってくれた。信号待ちの時や渡る時にスピード出して自転車と接触する危険性を感じたので気をつけて見守って行きたい。	

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他（任意）
4月28日	白：ペットショップ前 (7:50-8:20)	顔を見てしっかり挨拶してくれる子がいて嬉しかったです。道路を広がって歩いてくる子がたくさんいて、気になりました。	
4月28日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	皆、車に気をつけて横断歩道を渡っていました。	
4月28日	白：YMCA保育園前 (7:40-8:10)	広がらずに歩いていて、特に危ない場面はありませんでした	

## ■2025年 4月度 下校パトロール報告書

実施日*	実施ポイント*	報告事項*	その他(任意)
4月23日	ピンク: T字路 (13: 00-13: 30)	雨で傘をさしていた…と言うこともあるかとおもいますが、だいぶ道路に広がって歩いてる子が多く、声をかけました。また、最近の車は静かなこともあります、車が来ても気づかず、はじに寄らない・車の前を横切る等、危険な場面もありました。以前、登校時のパトロールを行ったことがあります、帰宅時は気持ち的にも開放的な部分が大きいのか、気持ちの緩みも大きいように感じました。学校の近くのポイントということもあります、15分程度で生徒さんはほとんど見かけない状況でした。	
4月23日	白: セブンイレブン前 (13: 05-13: 35)	青信号でしたが、サイレンを鳴らした救急車が来ても、低学年の児童が2人道路を渡ろうとしました。緊急車両の対応と交通ルールを低学年の児童にもっと意識させたほうがいいかもしれない。歩きスマホの児童も見かけた。	
4月23日	白: YMCA保育園前 (13: 10-13: 40)	高学年の生徒が多く、わくわく利用が多いのか低学年の子は少なかった。雨だったのも有り、多少立ち話していた子は見られましたが、スムーズに下校出来ていたのでは無いかと思います。	
4月30日	白: セブンイレブン前 (14: 05-14: 35)	信号待ち中、歩道ポールより車道側に出る児童がいたので適宜声かけを行った。	
4月30日	ピンク: 三条医院前 (14: 05-14: 35)	数人で下校している児童が児童公園の前あたりで道路に広がっている様子が見られました。	
4月30日	白: 元たばこ屋角 (14: 00-14: 30)	道の真ん中で大勢が塊になっていて危なかったので注意した。子供たちの方から元気に挨拶をしてくれる子が多くった。	
4月30日	白: YMCA保育園前 (14: 10-14: 40)	異常ありません。	